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第９回

とねしん杯オープン卓球大会
を 終えて

利根郡信用金庫様のご厚意で始まったこの卓球大会は、早いもので「９回」を
数えました。

卓球人として大切にしたい「感謝」の気持ちが、この大会に参加していただいた
選手や学校の皆様から、たくさんのお礼状として集まりましたので、ご紹介させて
頂きます。（お名前は伏せさせていただきます）

参加選手等から寄せられた
「感謝」の思い

○○小学校 顧問
先日は「とねしん杯オープン卓球大会」に参

加させていただき、ありがとうございました。
○○小学校としては初めての参加となりました。
男子は４試合、女子は９試合することができ、
この１日で、子どもたちも成長できたように感
じています。また、チャレンジマッチでも大き
な刺激を受けたようです。

今回の経験を今後の練習に生かせるよう指導
します。大変お世話になりました。

○○中学校 顧問
先日のとねしん杯オープン卓球大会では大変お世話になりました。

会場に準備やお昼の「チャレンジマッチ」など、子どもたち一人一人
に活躍の場を用意していただきました。子どもたちは、同じ年代の選
手や「とねしん」の皆様から卓球の技術だけでなく、感謝の気持ちや
一生懸命に取り組むことなど、たくさんのことを学ばせていただきま
した。また、本校の○○○○が選手宣誓という大役をいただき、大き
な経験になりました。今後も何かとお世話になる機会があると思いま
すが、宜しくお願いいたします。

この度は大変ありがとうございました。

○○中学校 顧問
この度は、お忙しい中、生徒たちのために「とねしん杯」を開催していた

だきまして、ありがとうございました。何らかの手違いにより大会の申し込
み後であったにもかかわらず、快く参加を認めていただき、生徒たちは大変
喜んでいました。当日も、今出せる力を精一杯だし、今までで一番良い試合
を行うことができました。是非、来年度も日程が重ならなければ参加させて
いただけたらと考えています。大変ありがとうございました。

○○中学校 顧問
卓球大会に参加させて頂き、ありがとうございました。

シングルスや団体戦で複数回の試合を組んで機会をたくさ
ん作って下さった事、ありがたく存じます。子ども達は色
々な事が刺激になり、自分の課題を見つけ、有意義な経験
をさせて頂きました。是非、このような催しが継続され、
沢山のチャンスが与えられることを感謝し、御礼申し上げ
ます。
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ここからは、参加選手の「感謝の思い」です

今回のとねしん杯で私は学んだことがた 卓球人生初の選手宣誓でした。とても
くさんありました。人のやさしさや、友達 緊張していましたが、最後までかまずに
や家族、先輩からの応援は大切だと思いま 大きな声で宣誓することができました。
した。応援があるだけで気持ちがほぐれた 朝早くから遅くまでこの大会を支えて
り「がんばろう！」という気持ちになった 下さった利根郡信用金庫の皆様や沢山の
りしました。私は５回戦で終わってしまっ アドバイスをして下さった先生方などへ
たけど、他の友達や先輩を応援して、たく の感謝の気持ちを忘れずに戦い抜くこと
さん勝ってもらいたいです。今日学んだこ が出来ました。来年は５連覇を達成する
とを、これからも生かしていきたいです。 ため１日１日の練習の中で集中して、フ
今日は本当にありがとうございました。 ォームが雑にならないよう何度も何度も

納得いくまで打ってそれを自分のものに
なるように頑張ります。

とねしん杯をやって自分のこ
れからの目標と反省が出来まし
た。久しぶりの大会で自分の今 今日はとねしん杯に参加できて本当に良い経験
の全力を見ることが出来ました になりました。本当にありがとうございました。
優勝を目指して頑張りました。 まだ私は１年生なので、とねしん杯に出たことは
結果は３位でした。優勝できな なかったけど、今日こうして大会に出れたので、
くて悔しかったです。 僕はこ とても嬉しかったです。
れで終わりだけど、１０回目の また、あと１年とねしん杯に出ることができる
とねしん杯で今の１年生に優勝 ので、今日よりも良い成績をを取って、来年に備
してほしいです。 えていっぱい練習して、悔いの無い楽しい大会に

とねしん杯で準備や片付けま なるよう精一杯がんばります。
でやっていただいき、ありがと 大会に出れて楽しかったです。
うございました。

今日はとねしん杯に参加させていただき
今回のとねしん杯では私たちは団体で ありがとうございました。

優勝をすることができました。そして、 今日は色々な人と戦えて楽しかったで
その喜びを実感し、これからも、たくさ す。昼食の時にあった交流戦はとても楽し
ん練習をして、どの大会も上位に入りた かったです。
いと思いました。とねしん杯で感じたこ 今日ぼくはダブルスで色々なコンビの人
とは、とねしん杯がなければ私たちは優 と戦って色々な戦い方があるんだなと思っ
勝も出来ませんでした。なので、この大 ておもしろかったです。
会を開いて下さった方々に感謝し、これ 水谷カレーも無料でもらえて嬉しかった
からも頑張りたいと思います。 です。

本当にありがとうございました。

僕はとねしん杯で色々な経験をできました。
昼休みに利根信の方々と試合をすることができてとても良かったです。

僕は今年で最後のとねしん杯だけど、この経験を生かして、これからの卓
球の向上に励みたいです。

今年で最後のとねしん杯というのは、５年間出場してきたので、とても悲
しいです。

今回のとねしん杯で、たくさんの試合の機会を設けてくださり、ありがと
うございました。

今回は良い結果を残すことができませんでしたが、多くの試合を通して、
自分の課題が見つかりました。これからも練習を怠らず、次回のとねしん杯
で良い結果を残したいと思いました。本当にありがとうございました。
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第９回とねしん杯を終えて私は色々な事を学
ぶことが出来ました。例えば、「相手の弱点を
見極める」ということです。相手の弱点がどこ 今年も大会を開いていただき、
なのかをしっかりと見極めることができれば、 ありがとうございました。
そこをねらって勝つことができるんだなーと思 個人戦では自分の課題が見つ
いました。 かりました。この大会で学んだ

さらに私は自分のチームの人達を大きな声で ことを今後の練習に生かしてい
応援することの大切さを改めて学ぶことができ きたいです。
ました。大きな声で応援すれば対戦相手へのプ 他の方々の試合も見て学んだ
レッシャーのもなるし、自分のチームの人に勇 ことも多いと思います。
気づける事ができるのだなと感じました。 利根沼田でこのような大会を

たくさんのことが学べてよかったです。 開いていただき、本当にありが
これらのことを、これからの練習に生かして とうございました。

いきたいと思います。 今後も、利根沼田が発展する
ようにがんばってください。

今日は、とねしん杯を開いていた
だきありがとうございました。

私は昨年からとねしん杯に参加し とねしん杯を開催していただき、ありが
ていましたが、団体のメンバーにな とうございます。
った今、この大会の大切さが分かり 私は１年生で、卓球も今年始めたので、
ました。 新しい経験をつむ事ができました。

この大会は色んな所から来て頂い 私は個人戦に出ました。他の試合は１試
ている学校と戦い、学ぶことがたく 合しかできないのに、とねしん杯は３セッ
さんありました。 トで３人の人と試合ができるという所がと

この大会で学んだことをいかして てもうれしかったです。もし１人に負けて
どんどん経験を重ね、郡大会や県大 も１回目の試合の課題を見つけて２回目に
会で良い結果が出せるようにがんば 生かせるからです。
りたいです。 アドバイスがもらえない分、いつもより

今日は本当にありがとうございま 課題を考える時間が作れます。
した。 今年は負けてしまったけど、試合で負け

てしまったことをバネに来年もがんばりま
す。

今回の大会に参加させていただき、ありがとうございました。
私たちはこの大会でとてもたくさんのことを学びました。色々な戦い

方をする人と試合ができ、とても楽しかったし、これからに生かせる、
とても貴重な経験をさせてもらいました。

今回、私たちは団体戦で出場しました。自分が勝つだけではチームは
勝つことができません。仲間を応援したり、逆にはげまされたりして、
改めて仲間の大切さを感じました。

この大会で経験させていただいたことを、これからの卓球に生かして
いきたいと思います。

今回はとねしん杯オープン卓球大会を開いて頂いてありがとうございました。
私は２回目の参加でした。とねしん杯は色々な人とたくさん試合をさせて頂ける

ので、とても楽しく感じました。 他にも、参加賞等もとても嬉しく感じます。
私達のために、色々な人達に影で支援をして頂き本当に感謝しています。 今年

で最後（参加）でしたが、とねしんはいで卓球がもっと大好きになりました。
これからも引き続き大会を開催していって下さい。大変ありがとうございました

２００名（顧問を含め）を超える参加選手から「感謝の思い」を頂きました。
ほんの一部ですが、卓球協会の責任で、紹介させて頂きました。


